

# Lassen Sie's rollen!

**H**aben Sie genug vom Einkaufstüten-Schleppen? Dann scheuen Sie sich nicht, zum altbekannten Markttroller zu greifen. Der feiert dieser Tage nämlich sein Comeback – und das nicht nur bei der Generation 60+! Auch die Jugend entdeckt den praktischen, ziehbaren Untersatz für sich. Zumal dieser in einem völlig neuen Gewand daherkommt: Vorbei sind die Zeiten des langweiligen Schottenkaro-Looks – die neuen Trolleys gibt es in den verschiedensten Farben und Mustern. Wer es besonders ausgefallen mag, der kann sich sogar ein Modell aus Lkw-Planen (Foto) aussuchen.

Die Markttroller, im Volksmund auch Hackenporsche oder Zwiebelmercedes genannt, kosten zwischen 20 und 200 Euro – eine Investition, die sich bei Ihrem nächsten Einkauf aber garantiert bezahlt macht. *CKU*

